



蒜山高等学校新聞

# 蒜高タイムズ

第75号

毎月25日発行

H22. 5. 21

蒜山高校 教務課

Tel:66-2016

hiruzen07@pref.okayama.jp

## 生徒総会 (四月二十日)

四月三十日の六時間目を使って、生徒総会を行いました。平成二十一年度の決算報告ならびに監査報告・平成二十二年度の予算案・平成二十一年度の生徒会活動報告および平成二十二年度の生徒会活動計画が発表され、承認されました。また、生徒から出た学校に対する要望も発表されました。今後、学校による審議を経て、実現可能なものは順次取り上げられていく予定です。



## PTA総会 (五月十二日)

五月十二日(水)に公開授業とPTA総会が行われました。公開授業には保護者の方が七名、PTA総会には保護者の方が十四名参加されました。PTA総会では、昨年度の学校様子やPTAの活動についての報告や、本年度のPTAの活動について話し合いが行われました。総会の最後に、昨年度のオープンスクールで流した、学校での生徒たちの様子を写したスライドショーを流しました。このスライドショーを見て感動の余り涙する保護者の方や先生方もおられました。総会の後、保護者の方と担任の先生方とで懇談会を行い、クラスの様子や子供たちの様子について話し合いました。PTA会長さんや副会長さんが言われていたように、「P(ぱっと) T(たのしく) A(遊ぼう)」の言葉のように、今後のPTA活動が楽しく活発になることを願っています。

## 美術総体結団式

(五月七日)

六時間目のLHRの時間を使って、美術総体に向けての結団式を行いました。教頭先生からの激励の言葉と生徒会長・新谷雄紀君からの応援メッセージがありました。式後、総体で行う開会式のための行進練習をしました。



## 美術総体 (五月八・九日)

美術総体における各部の成績は、男子バスケットボール：1回戦勝利、2回戦棄権、男子バレーボール：第3位(県大会出場)、女子バレーボール：1回戦敗退、バドミントン：1回戦勝利、卓球：1回戦敗退、陸上：800m走 2A小棟第14位、1500m走 2A小棟第12位、スキー：男子の部 蒜山高校第3位、クロスカントリー 2A小棟第2位、でした。今年度は部活動が活発に行われているためか、どの部も見所のある試合を繰り広げていました。



## 美術総体収納式 (五月十日)

放課後に収納式を行いました。校長先生から「人数が少ない中で、これだけの結果を残せるというのは大変素晴らしいこと。」という健闘を讃える言葉をいただきました。併せてスキー部と男子バレーボール部の表彰も行われました。



## 野球部・サッカー部復活

本年度、生徒からの強い要望により、いくつかの部活動が新たに活動を開始しました。体育館やグラウンドにこだまする生徒の活発なかけ声や足音は、今年度の蒜山高校のエネルギーの大きさを予感しました。



## 6月の予定

- ～3日(木) 公開授業週間
- 4日(金) 全校一斉漢字検定
- 5日(土) 6日(日) 県総体
- 7日(月)～10日(木) 家庭訪問(午後)
- 18日(金) 球技大会
- 24日(木) 内・歯・運検診